

1284.2/7

EN ESTE 1º DE MAYO, ANTE LAS ELECCIONES

**UNIDOS
PARA
VENCER**



EL 1º DE MAYO Y EL FRENTE DEMOCRATICO ELECTORAL DE LOS PARTIDOS

Porque en este 1º de Mayo, fiesta de la unidad de la clase obrera, los trabajadores nos encontramos divididos en varios partidos obreros y en diversos sindicatos.

Porque la derecha, por el contrario, se encuentra sólidamente unida en dos grandes bloques: la Alianza Popular y el Centro Democrático.

Porque si los partidos obreros y populares nos presentamos a las elecciones cada

uno por separado, lo que haremos será luchar entre nosotros mismos para conseguir unos votos, y esta división ayudará - sin duda - a que las fuerzas de derecha obtengan el triunfo en las elecciones a Cortes del próximo mes de junio.

Porque, además, la Ley Electoral que ha proclamado el Gobierno beneficia, precisamente, a los sectores más derechistas del país en contra de los trabajadores y del pueblo.

Porque, a menos de que en las próximas elecciones pueda vencer una candidatura unitaria de todo el pueblo, la crisis económica continuará descargándose sobre las espaldas de los trabajadores y campesinos y conduciendo a la ruina a los pequeños empresarios.

Porque, a menos de que en las próximas elecciones pueda vencer una candidatura unitaria de todo el pueblo, la actual falta de libertades políticas (no legalización de los

Y SINDICATOS, PROPUGNADO POR EL PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA

partidos obreros y populares, ausencia de una amnistia total, falta de derechos de la mujer, de la juventud, de los soldados, etc.), continuará como hasta ahora.

Por todos estos motivos el PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA PROPUGNA UN AMPLIO FRENTE DEMOCRÁTICO ELECTORAL QUE AGRUPE A TODOS LOS PARTIDOS OBREROS, POPULARES Y AUTÉNTICAMENTE NACIONALES, AL IGUAL QUE A

LOS SINDICATOS Y OTRAS ORGANIZACIONES CÍVICAS (de la mujer, etc.) PARA CERRAR EL PASO AL GRAN CAPITAL Y A SUS MONOPOLIOS representados por Alianza Popular y por el Centro Democrático. En cada huelga, en cada lucha, los trabajadores hemos comprobado que la unidad es lo mejor, la única arma para enfrentarnos con éxito a la patronal y su Gobierno. Esa misma unidad es la que necesitamos para salir victoriosos de estas elecciones.

UNICAMENTE UN FRENTE DEMOCRÁTICO ELECTORAL QUE NOS AGRUPE A TODOS PODRÍA FRENAR REALMENTE LA PREVISIBLE VICTORIA DE LA DERECHA EN LAS ELECCIONES Y DÁRSELA AL PUEBLO TRABAJADOR PARA CONSEGUIR AMPLIAR LA DEMOCRACIA MÁS ALLA DE LO QUE INTERESA AL GRAN CAPITAL Y PARA QUE LA CRISIS RECAIGA SOBRE QUIENES LA HAN PROVOCADO EL GRAN CAPITAL Y LOS MONOPOLIOS.

EN ESTE 1º DE MAYO, ANTE LAS ELECCIONES A CORTES

- PARA CERRAR EL PASO A LA DERECHA EN LAS ELECCIONES
- PARA QUE LA CRISIS RECAIGA SOBRE QUIENES LA HAN PROVOCADO Y NO SOBRE EL PUEBLO TRABAJADOR
- PARA TERMINAR CON EL PARO Y LA INFLACIÓN
- PARA QUE PODAMOS CONSEGUIR UNA DEMOCRACIA DONDE SE RESPETEN LOS DERECHOS DEMOCRATICOS ESENCIALES
- PARA QUE SEA DEVUELTA A CATALUÑA SU CAPACIDAD DE AUTOGUBIERNO QUE LE CONFIERA EL ESTATUT DE 1932

FORJEMOS UN AMPLIO FRENTE ELECTORAL DEMOCRATICO

UNICAMENTE LA UNIÓN DE LAS FUERZAS OBRERAS Y POPULARES PUEDE ENFRENTARSE CON GARANTIAS DE ÉXITO A LA UNIÓN DE LAS DERECHAS

FRENTE A LA DERECHA UNIDA CONSTRUYAMOS NUESTRO FRENTE ELECTORAL DEMOCRATICO